

martes, 06 de junio de 2023

'Yo creo en la Concordia', declaración de principios de Sergio López 'Haze', que hace un llamamiento a los políticos: 'No se lastimen'

El rapero y profesor, portavoz del agradecimiento de los galardonados, considera el Día de la Provincia 'una celebración de la constancia, la fuerza de voluntad y el sacrificio del trabajo'



Descargar imagen

Sergio López, conocido en el mundo artístico como 'Haze', y a quien le gusta ser calificado como 'rapero que fusiona el rap y el flamenco y profesor de Lengua Castellana y Literatura', ha tomado hoy la palabra en nombre de todas las personalidades y entidades que han recibido los honores del Día de la Provincia en esta edición, para agradecer a la Diputación y a las sevillanas y sevillanos los galardones otorgados.

Con un discurso que entre bastidores reivindicaba 'más de Sergio, que de Haze', López ha partido de una declaración de principios: 'Yo creo en la Concordia' y de 'una revelación': el 'descubrimiento de Manuel del Valle Arévalo', ex presidente de la Diputación y ex alcalde de Sevilla. 'No imaginaba

que iba a sentirme tan identificado con un hombre que probablemente haya tenido una vida de alta sociedad, apacible y tranquila o, al menos, no tan desagradable y agitada como la de un servidor'.

Para el rapero y profesor, 'No debiera ser factible que un señor, que para muchos es considerado un emblema para nuestra provincia, haya podido coincidir en tantas cosas conmigo. No tiene sentido que un caballero nacido en los rescoldos de la Guerra Civil comparta con un niño de la Constitución la defensa de un concepto tan humano y necesario, como es el de la Concordia'. Y, sin embargo, concluye: 'Como una premonición, ahora entiendo el motivo, la conexión; el azar estuvo planeando este encuentro, que nos conociéramos así, en su 'casa'. Encantado de servirle, D. Manuel del Valle Arévalo, el descubrirlo ha sido una revelación'.

NO ROTUNDO A LOS PREJUICIOS QUE ACALLEN LA VOZ DE LA PERIFERIA

Dirigiéndose metafóricamente a Del Valle, Sergio López ha reivindicado la superación de los prejuicios de clase y la importancia de otorgarle voz a las periferias. ‘No soy más que un joven mendigo descartado por Murillo, un Cortadillo cervantino que en primera persona quiso mostrar al mundo el infierno en el que vivía Monipodio. Con buenas intenciones, por lo que no puedo entender que el dar voz a un barrio de la periferia sea razón suficiente para el estigma. No comprendo el prejuicio de aquellos que se creen moralmente superiores’.

‘Me considero un tipo cuerdo, sereno y centrado, un color entre el blanco y el negro, un hombre de grises; ni el infierno ni el cielo, un lugar indeterminado del limbo. Yo nunca entenderé esas maldades porque, a pesar de todo, no he optado por lo radical, por el extremo, porque en eso, excelentísimo señor, sí nos parecemos. Yo creo en la Concordia’.

Y desde esa actitud de concordia, Sergio López ha continuado su discurso, ‘con el corazón y desde el corazón’, ensalzando los valores y méritos de la ‘distinguida nómina de personalidades, que son ejemplo de nuestra región’, mostrando su agradecimiento por haber tenido la oportunidad de ser ‘el portavoz de gente maravillosa, ejemplar y necesaria’. Un recorrido de palabras y de anécdotas, para un Día de la Provincia que el artista considera ‘de celebración, de alegría y de pundonor para la preciada provincia de Sevilla, desde Agudulce hasta El Viso del Alcor. Una celebración de la constancia, la fuerza de voluntad y el sacrificio del trabajo’

‘Entre otras cosas, gracias porque mi padre y mi madre sonríen mientras lloran orgullosos, por ser los responsables de la educación de un niño que se equivocaba de camino, pero que, gracias a la educación en valores de su familia, rectificó y hoy se le ha concedido la dignidad de felicitar a los presentes, con el cometido de que prendan y eleven sus corazones orgullosos de su sangre y de su tierra’.

A LOS POLÍTICOS: ‘NO SE LASTIMEN’

Frente a esa creencia en la Concordia, Sergio López ha detallado sus miedos, ‘porque desde hace unos años venimos sufriendo una imparable radicalización de la política, una insaciable sed de venganza y un exasperante populismo de manual. Estamos presenciando una inmoral politización de los poderes, un lenguaje deleznable en las Cortes y una preocupante cultura del odio, recordando imperdonables heridas del pasado, abominables conflictos de antaño, acuciantes mensajes de discordia’.

Y, ante todo esto, López ha recordado que ‘quien olvida su historia está condenado a repetirla’ y ha lanzado un llamamiento a la clase política, en palabras de José Mujica: ‘No pierdan la Concordia. Luchen por el mutuo respeto. No significa que tienen que estar todos de acuerdo ni pensar lo mismo, pero no se lastimen’.

Para terminar, definiendo más si cabe esa primera declaración de principios con otra de intenciones. 'Prometo llevar con honor esta Medalla y cumplir con la responsabilidad que supone esta distinción honorífica, con humildad y con la intención primera de luchar contra la injusticia. Porque la Concordia hace crecer las cosas pequeñas y la discordia arruina las grandes'.

LA NÓMINA DE LOS GALARDONADOS

La Diputación de Sevilla ha celebrado hoy su día grande, el Día de la Provincia, en el que hace entrega de los honores y distinciones aprobados por unanimidad de todos los grupos políticos que integran la Corporación Provincial, bajo el lema 'Somos 107 y Contigo más'.

Una nómina que incluye, además de a Sergio López 'Haze', la Medalla de Oro de la Provincia para: el empresario del sector alimentario, Manuel Barea; la periodista televisiva, Inmaculada Casal; el guionista y escritor, Rafael Cobos; la artesana del bordado y mantonera, Ángeles Espinar; la educadora, fundadora y CEO de Minifunkids, María Jesús Garrido; la mecenas y difusora del gran patrimonio del flamenco por el mundo, Cristina Heeren; la filóloga y líder mundial en inteligencia artificial y robótica, Pilar Manchón; la compositora, Elena Mendoza; el jefe de Estado Mayor de la Guardia Civil, Fernando Mora; la empresaria de moda, Raquel Revuelta; el sindicalista ugetista, José María Romero Calero; el ilustrador de cómic, Diego Galindo; y la filóloga, profesora y escritora, Lola Pons.

A título póstumo, son también Medalla de Oro de la Provincia el escritor, profesor y referente de la izquierda andaluza, Javier Aristu, y el cantaor flamenco, Curro Malena. Además, la Diputación ha concedido sus Medallas de Oro de la Provincia a la Asociación de Donantes de Sangre, Tejidos y Órganos; a la Federación de Asociaciones de Mujeres Gitanas FAKALI; al jefe de Protocolo de la Diputación de Sevilla, Francisco García Porras, y una que compartirán el bombero del Consorcio Provincial de Huelva, Eugenio Mantero, y su perra Haya, una pastora alemana, ambos en primera línea del operativo de rescate tras el terremoto en Turquía de febrero pasado.

Por último, es Hija Predilecta de la Provincia una figura capital del flamenco, la bailaora María Pagés; e Hijo Adoptivo de la Provincia el economista Antonio Pulido, presidente de la Fundación Cajazol.